



Bolivie Education

Une exposition haute en couleur.

Soutien d'un projet d'aménagement d'un Lycée professionnel en Bolivie. Page 2.

« Le voyage provoque la rencontre avec l'autre »
Luis Sepúlveda

janvier 2013
Numéro 8

Bolivie Education

Bolivie Education est une association à but non lucratif créée en mai 2005. Elle a pour but d'aider des écoles boliviennes qui manquent de moyens. L'aide est versée aux écoles sous forme de matériel scolaire, de médicaments (pour les infirmeries) ou même sous forme alimentaire (pour les cantines). L'association a pour but d'aider les enfants ou adolescents à suivre dans de meilleures conditions leur scolarité dans leur pays. L'association a pour objectif d'aider indifféremment les écoles rurales, des villes ou les écoles indigènes. »

Président : Luis Do Rosario

Secrétaire : Anne Calvet

Trésorier : Thierry Tourné



Exposition-vente au collège de Saint-Girons (du 17 au 21 décembre 2012)

Photographie : Luis Do Rosario

Recevez mes meilleurs vœux pour l'année 2013 et mes remerciements pour votre soutien.

Luis Do Rosario

Dans ce numéro :

Projet d'aménagement d'un Lycée professionnel en Bolivie	2
Une exposition haute en couleur	3
Bilan financier et bulletin d'adhésion	4

Projet

Aménagement d'un lycée professionnel en Bolivie.

Les enseignants de Lampaya ont soumis un projet d'équipement pour un lycée professionnel. Un bâtiment sera rénové par la mairie de Lampaya pour accueillir deux ateliers, un atelier de métallerie et un atelier de couture. Les enseignants sollicitent de notre part une aide pour équiper cet espace pour que les élèves puissent disposer de matériel adéquat et en état. Un devis a été établi par l'équipe éducative. Celui-ci s'élève à environ 2000 euros.

L'association a voté l'adoption de ce projet qu'il convient de réaliser en deux tranches puisque l'association a actuellement en caisse la somme de 982.90 euros.

Nous allons prendre contact avec les enseignants de Lampaya et planifier l'aide en leur laissant toute liberté pour choisir le matériel qui leur paraît le plus urgent d'acheter et en leur demandant de veiller à ce que les fonds servent dès la première année aux deux ateliers que propose le lycée.



LAMPAYA

Village au sud du département de Potosí.

Zone rurale

200 habitants

Lycée Professionnel Rafael Quispe

8 enseignants

97 élèves qui proviennent des différentes communautés alentours



Lycée Professionnel Rafael quispe

Photographie : Pascal Raluy



Coût du projet (estimation) : 2000 € sur 2ans

Le détail de l'équipement sera transmis dans un prochain bulletin.

Une exposition haute en couleur

Du 17 au 21 décembre 2012 l'exposition organisée au collège de Saint-Girons a permis de récolter les fonds nécessaires pour financer la première phase du projet d'aménagement d'un lycée professionnel de Bolivie.



Photographie : Luis Do Rosario

Chiffres :

8 classes de la Cité scolaire (env. 200 élèves) accompagnées par leurs professeurs ont découvert l'exposition.

150 calendriers ont été vendus par des élèves de 6°, 4°, 3° et d'ULIS (Unité Localisée d'Inclusion Scolaire).

31 adhérents à ce jour.

Recettes de l'association en 2012-2013 = 1456.68 €

Rappel :
solde bancaire au 1er
septembre 2012 : 62.67 €

Dépenses de l'association en 2012-2013 = 536.57 €

Merci à tous les élèves qui ont assuré la surveillance et la vente d'artisanat lors de l'exposition.

Merci à ceux qui ont vendu les calendriers.

Bilan financier provisoire

Etat des comptes de l'association au mois de janvier 2013



Solde bancaire au 1er septembre 2012 : 62.67 €

Dépenses de l'association en 2012-2013 = 536.57 €

Achat de calendriers (x150) = 464.80 €

Achat d'artisanat bolivien = 58 €

Achat de cartes de vœux : 13.77 €

Recettes de l'association en 2012-2013 = 1456.80 €

Les adhésions : 31 x 5 € = 155 €

Exposition-vente (déc. 2012) = 345.1.80 €

Vente de calendriers : 750 €

Dons : 206 €

$62.67 € + 1456.80 € = 1519.47 €$

$1519.47 € - 536.57 € = 982.90 €$

Solde bancaire au 1er janvier 2013 : 982.90 €

Bolivie Education

Luis.dorosario@yahoo.fr

« Le voyage provoque la rencontre
avec l'autre » Luis Sepúlveda



Retrouvez-nous sur le blog :
bolivieeducation.over-blog.com

Vous pouvez adhérer ou joindre un don à l'adresse suivante :

Bolivie Education
Chez Luis Do Rosario
55 rue de la République
09200 Saint-Girons.

Nom :

Prénom :

Adresse :

Mel :

J'adhère (5 €)

Je joins un don d'un montant de €

Merci de libeller votre chèque à l'ordre de Bolivie Education.